

The background features a close-up photograph of a woman's face, showing her eyes and nose. The image is partially obscured by large, overlapping circular shapes in shades of blue and purple. The text is centered over the white space of the largest circle.

**CURSO DE
ESPECIALISTA
EN ESTUDIOS
DE GÉNERO**

PRESENTACIÓN DEL CURSO

El alto interés teórico y práctico de los estudios con perspectiva de género son resultado de la tendencia y demanda de la consecución de una sociedad más justa, democrática e igualitaria con el objeto de equilibrar las diferencias sociales que tienen lugar en los géneros.

Los estudios de género se inscriben en el área de las ciencias sociales y humanas, abordando las repercusiones sociopolíticas, culturales y sociales de la construcción desigual de los géneros en la realidad social.

Tienen un gran interés social por el potencial que encierran como elementos de importancia en la promoción de los Derechos Humanos, en la promoción de la igualdad entre hombres y mujeres, principio fundamental recogido en nuestra Constitución.

El estudio del género implica profundizar en el rol desempeñado en la sociedad por cada uno de los sexos y en las relaciones de poder entre los mismos. La sociedad parte de un sistema de valores que asigna unos roles muy distintos a hombres y a mujeres. Es necesario estudiar los patrones culturales y sociales, los sistemas de relaciones, las normas por las que se rigen y sus efectos para poder avanzar como sociedad.

De ahí que sea de orden prioritario profundizar y estudiar el desarrollo psicológico que atraviesa nuestra infancia y que desemboca en el desempeño social de roles determinados

Este curso pretende ofrecer una vía de acceso al conocimiento de los estudios de género a todas aquellas personas interesadas en profundizar e investigar sobre este campo, interesando para este abordaje a diferentes disciplinas que conforman el marco de las ciencias sociales.

Bajo estas condiciones se ha formalizado el curso de Especialista en Estudios de género. Es un programa orientado a profesionales de diferentes ámbitos: Psicología, Sociología, Filosofía, Derecho, Trabajo social, Psiquiatras, etc., que busquen tener un conocimiento profundo de los desórdenes que se producen en los géneros a partir de las desigualdades existentes.

Se trata de una formación muy ambiciosa para convertirte en especialista en Estudios de género.



DESTINATARIOS DEL CURSO

Licenciados Universitarios o de Grado, especialmente en Psicología, Sociología, Psicopedagogía, Docencia, Psiquiatría, Auxiliares de Psiquiatría, Trabajadores Sociales, Derecho.

Estudiantes universitarios o de grado en su último año de estudio académico de las formaciones indicadas y afines.

La titulación emitida es “Especialista en Estudios de género”, 220 horas (Créditos: 9 ect).

BENEFICIOS DEL ALUMNO. OBJETIVOS PRINCIPALES Y SECUNDARIOS. SALIDAS PROFESIONALES.

BENEFICIOS DEL ALUMNO

La formación que ofertamos le permitirá alcanzar un grado de “Especialista” a través de la adquisición de conocimientos sobre los elementos intervinientes y participantes en la desigualdad de género con las graves desigualdades que generan en las personas.

Esta propuesta le permitirá alcanzar un conocimiento profundo y actualizar conocimientos sobre el género que lograrán formar a especialistas en este ámbito, proveyéndole de solvencia profesional y favoreciendo su ingreso en el mercado laboral.

El alumno del Especialista tendrá la oportunidad de adquirir una formación sólida para el abordaje de las desigualdades provocadas en el entorno social con el objeto de crear políticas y planes de igualdad entre los géneros.

El alumno tendrá a su disposición a un equipo docente experimentado en el campo del género. Dicha experiencia clínica permitirá transmitir conceptos, ideas, doctrinas científicas, que implementarán en el alumno un conocimiento y manejo ante las situaciones de desequilibrio social entre los roles de género que se dan en la actualidad.



OBJETIVOS PRINCIPALES

El objetivo central de este curso es preparar a los profesionales noveles y a aquellos que buscan actualizar sus conocimientos en el abordaje los estudios de género inscritos en la sociedad actual.

Las metas fundamentales de este Especialista incluyen el desarrollo de las competencias y habilidades necesarias para:

Aportar una visión crítica que permita aprehender los patrones culturales y sociales en los que se asientan las relaciones.

Capacidad de construcción y reconceptualizar las construcciones históricas de los diferentes roles culturales atribuidos a mujeres y hombres en el ámbito sociológico, filosófico, literario, político, científico-tecnológico y educativo.

Comprender los efectos que se derivan de las asimetrías de género para poder afrontarlas y ofrecer alternativas más igualitarias.

Adquirir capacidades para analizar y valorar críticamente la desigualdad y la discriminación.

Capacidad de sintetizar y relacionar ideas complejas sobre el género pertenecientes a diferentes ámbitos.

Desarrollar la crítica/autocrítica en referencia a los modelos sociales adoptados para los varones y para las mujeres en cualquiera de sus identidades de género.

OBJETIVOS SECUNDARIOS

Formar profesionales capaces de abordar con perspectiva de género su campo de trabajo.

Ser capaz de manejar herramientas técnicas de información y documentación avanzadas en materia relativa al género.

Desarrollar nuevos modelos para que puedan desarrollarse en parámetros de respeto e igualdad y con la capacidad de transmitir nuevos modelos que regulen de forma más adecuada las relaciones entre hombres y mujeres.

Contribuir a desarrollar los valores de la igualdad y la mejora del bienestar de mujeres y hombres en una sociedad justa y equitativa.

Plantear iniciativas de políticas públicas desde una perspectiva de género y feminista.

Implementar planes de igualdad.



SALIDAS PROFESIONALES

Este curso de Especialista te ofrecerá la posibilidad de acceder laboralmente tanto a instituciones públicas como privadas.

Entre las distintas salidas profesionales podrás encontrar:

- Ejercicio privado de la profesión de psicólogo.
- Unidades de atención a la mujer en Aseguradoras médicas.
- Intervención en unidades de ámbito psicosocial.
- Intervención en Unidades de violencia de género en Cuerpos de Seguridad del Estado.
- Unidades en Centros Municipales de violencia de género.
- Unidades den Comunidades Autónomas de violencia de género.
- Intervención en casas de acogida.
- Propagación en centros educativos y culturales de las nuevas perspectivas sobre el género.
- Centros de atención a víctimas de agresiones sexuales.
- Ejercicio privado de la profesión de psicólogo.
- Unidades de atención a la mujer en Aseguradoras médicas.
- Colaboración en asociaciones culturales que promocionen los estudios sobre la mujer.
- Colaboración con Asociaciones de mujeres.



METODOLOGÍA

La metodología es “online”. La inscripción en el Programa le permitirá recibir las claves de acceso al campus virtual. Podrás acceder a los temas que componen la totalidad del Curso.

Esta metodología te permitirá adquirir conocimientos y herramientas a través de la evaluación continua, tema a tema, que afianzará el acceso a los objetivos y competencias.

El alumno contará con un tutor que le acompañará durante la formación ayudándole a la comprensión y a la búsqueda de herramientas terapéuticas y docentes para superar las dificultades que se encuentren en el trayecto del Experto.

La colaboración y comunicación entre el alumno y el tutor es fundamental para poder alcanzar el alto grado de especialización que proponemos.



ESTRUCTURA DEL PROGRAMA

El programa se estructura en once temas con un total de 190 horas desempeñados en un tiempo de **tres meses**.

11 • **190** • **3**
TEMAS HORAS MESES

EVALUACIÓN

Al final de cada tema del Experto se ubican las Cuestiones que conforman el sistema evaluativo del Curso. Son preguntas de carácter elaborativo, de 4 a 7 preguntas en función del tema desarrollado. El alumno tiene que responder a estas preguntas y enviarlas al tutor asignado para que pueda realizar la evaluación comentada con el alumno. La evaluación tendrá las notas siguientes:

- **Apto**
- **No apto**

Para obtener el Apto final del Curso, el alumno tendrá que responder a todos los Cuestionarios.



PROGRAMA

- TEMA 1. Introducción. Estudios sobre el género**
- TEMA 2. Análisis histórico sobre los roles de género**
- TEMA 3. Feminismo**
- TEMA 4. Desarrollo psicosexual del hombre**
- TEMA 5. Desarrollo psicosexual de la mujer. I**
- TEMA 6. Desarrollo psicosexual de la mujer. II**
- TEMA 7. La violencia**
- TEMA 8. Violencia intragénero**
- TEMA 9. Maltrato**
- TEMA 10. Legislación sobre la violencia de género**
- TEMA 11. Algunos fantasmas de los hombres sobre la mujer**

INSCRIPCIÓN

Para inscribirse debes cumplimentar la ficha de inscripción y abonar el importe del curso.

(los datos aportados en la ficha están protegidos de acuerdo con lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos de Carácter Personal (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016 y la Ley de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico 34/2002 de 11 de Julio, LSSI-CE.)

- Medios de pago: (Solicitar datos al Centro)
- Nacionales: Transferencia bancaria, Paypal, Giro de Correos.
- Internacional: Transferencia bancaria internacional, Paypal, Western Union, MoneyGram.

CALENDARIO

El Curso tiene fechas concretas de convocatoria de inicio.
(Consultar con el Centro).



 isfap

www.isfap.com

